

雄飛学園（金泉中・金立小・久保泉小） 教育目標 <元気あふれる学校>
学校教育目標 「夢に向かって 共に学び合う 笑顔あふれる 子どもの 育成」

久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第 9号
令和7年 6月16日
文責：校長 中村 佳代

*** 初任研授業① 道徳 ***

5月29日（木）に、2年生の学級で、「道徳」の授業が行われました。佐々木先生は新規採用ですので、年間5回の初任研授業が計画されていますが、その1本目です。「かくしたボール」の資料を使った「きまりについて考える」学習でした。子どもたちは、主人公になりきって気持ちを考えたり、役割演技を行ったりしていました。少人数での意見交流にも熱心に取り組むことができました。



*** 芋さしをしたよ!! たくさんできるといいな!! ***

お天気に恵まれた6月4日（水）のこと、1年生の子どもたちが「芋さし」の活動に取り組みました。学校事務員の高松先生にも御協力いただき、畑づくりも行っていただきました。担任の辻田先

生や学校生活支援員の泥谷先生と一緒に、一人一人が1本1本丁寧に植えていきます。植えた後は、ペットボトルでの水遣りです。「大きなお芋ができるとうれしいな。」と笑顔の子どもたちでした。これからも楽しみですね。



*** 佐賀市一斉フリー参観デー ***

6月8日(日)は、「佐賀市一斉フリー参観デー」でした。子どもたちの様子は、いかがだったでしょうか。1時間目は「ふれあい道徳」の時間として、どの学級でも道徳の授業を公開しました。今回は、情報モラルにもかかわって、どの学年でも、きまりや約束事を守ることをテーマに、授業を計画しました。情報社会におけるネットリテラシーについても、正しく身に付けさせてていきたいのですね。自分の都合のよいように判断するのではなく、相手を思いやり、自分も大切にできる子どもたちであってほしいと思います。第1回目となる「フリー参観」には、保護者や御家族の皆様、地域の皆様等、合わせて延べ228名の方々の御参観をいただきました。ありがとうございました。



*** 150周年記念行事に向けて 写真撮影 !! ***



保護者や地域の皆様もおいでになるこの日に合わせ、「150周年記念行事に向けての写真撮影」を行いました。子どもたちはばかりでなく、御参加いただいた皆様にも御協力いただき、「久小150」の人文字をつくり、ドローンで撮影していただきました。記念誌にも掲載の予定です。お集まりいただき、ありがとうございました。

*** 親子で学ぶ「教育講演会」 ***

親子で学ぶことができる「教育講演会」を実施しました。今回の講師は、「にじいろCAP」の重永さんと伊東さんでした。「安心・自信・自由」をキーワードに、子どもたちの心と体、そして命を守ることができるような活動に取り組まれています。「親子での振り返り」の時間でのやり取りを、御自宅での「親子の対話」にもつなげていただくことができればありがたい、と考えています。

